

Maduro: Solo por la vía de la Revolución y del Socialismo lograremos liberación económica (+Tuit)



La Habana, 2 jun (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reiteró su llamado al reimpulso de las fuerzas productivas para avanzar en el desarrollo y crecimiento de su país frente al asedio económico del imperialismo.

En su cuenta en la red social Twitter, el dignatario señaló:

Enfrentamos las dificultades con trabajo permanente para impulsar las fuerzas productivas del país de la mano del pueblo. Solo por la vía de la Revolución y del Socialismo Bolivariano del siglo XXI, lograremos la definitiva liberación económica de la Patria.

pic.twitter.com/lsfgh40on4

— Nicolás Maduro (@NicolasMaduro) [2 de junio de 2019](#)

En otro contexto, Maduro instó a ir a una contraofensiva para mejorar todo lo que sea mejorable en la Revolución Bolivariana, con unión nacional, democracia y libertad.

La víspera comenzó en la nación suramericana el Plan Nacional de Cambio, Renovación y Rectificación de Venezuela, el cual busca generar ideas concretas para fortalecer el Poder Popular.

Igualmente, pretende avanzar en las políticas de Estado y progresar en áreas que por la guerra económica impuesta por el Gobierno de EE.UU. no se ha podido crecer. (Fuente: AVN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/192354-maduro-solo-por-la-via-de-la-revolucion-y-del-socialismo-lograremos-liberacion-economica-tuit>



Radio Habana Cuba